
 

 

 

 

    12月 14日（木）に全体会が行われました。 

  今年度の寄宿舎での活動反省と次年度の活動についての説明があり、

生徒たちは大きな拍手で賛同していました。 

次年度もみんなが協力して活動に参加し、より良い寄宿舎生活にな

ることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 


